



Pablo Carreño y Marc López estrechan la mano con Horia Tecau y Florian Mergea, la pareja de rumana dobles a la que los españoles se enfrentarán mañana. :: RPEY

Carreño jugará el dobles

TENIS

El equipo español, con el gijonés entre los seleccionados, inicia este mediodía en Rumanía su camino hacia el Grupo Mundial de la Copa Davis

:: MANUEL SÁNCHEZ

MADRID. La historia reciente del tenis español muestra duras derrotas cuando toca viajar lejos de casa. Las eliminatorias ante Brasil y Alemania en 2014 y la disputada en Rusia hace un año señalan el grave problema que tiene España para superar a rivales que juegan ante su público. Rumanía no iba a ser la excepción.

Pese a no contar con ningún jugador dentro del top 150, el equipo dirigido por Andrei Pavel ha dispuesto una eliminatoria con todos los ingredientes para incomodar al grupo español, en el que Conchita Martínez ha confirmado que jugará el gijonés Pablo Carreño en dobles.

La Sala Polivalente de Cluj alberga una pista de características muy rápidas. Superficie dura y bajo techo,

PARTIDOS Y HORARIOS

Hoy	Hora
Feliciano López-Marius Copil	12 (TDP)
Roberto Bautista-Adrián Ungur	
Mañana	Hora
Pablo Carreño y Marc López / Horia Tecau y Florian Mergea	13 h. (TDP)
Domingo	Hora
Roberto Bautista-Marius Copil 12 (TDP)	
F. López-Adrián Ungur	Pendiente

a lo que se suma la altura de la ciudad rumana, la cual se eleva 400 metros sobre el nivel del mar. Todo ello con el objetivo de favorecer las cualidades de sus jugadores. «La pista es un poco rápida, pero nada de lo que no esperábamos», declaraba Conchita en la Cadena Ser.

Para intentar contrarrestar la rapidez rumana, España ha juntado un equipo de garantías. Roberto Bautista, Feliciano López, Pablo Carreño y Marc López pelearán por devolver a España la gloria de antaño y poco a poco conseguir borrar los traspiés de los últimos años.

Roberto Bautista, número 15 del mundo y líder del equipo español señalaba que «yo mismo tengo un compromiso moral con el equipo, con la capitana. Un compromiso de querer aportar mi granito de arena a la Copa Davis». Pese a que las ausencias de Nadal o David Ferrer pueden impactar en un primer momento, Conchita ha sabido congrega a un grupo capaz de pelear tanto en individuales como en dobles.

La eliminatoria dará el pistoletazo de salida hoy con el enfrentamiento entre el número dos español, Feliciano López, y el líder rumano Marius Copil, número 163 del ranking. «Feli», en declaraciones recogidas por la Federación Española de Tenis, destacó las «grandes cualidades del tenista rumano para jugar en estas pistas», basadas en su «potente saque» y su «agresividad». Tras acabar este primer encuentro, Roberto Bautista saltará a la pista para verse las caras con el número dos rumano,

Adrián Ungur. Un partido a priori más sencillo, ya que Ungur, número 185 del mundo, no gana un partido oficial ATP sobre pista dura desde abril de 2014. Pese a estos datos Roberto dijo que espera «un partido igualado debido al talento y al buen revés del jugador rumano».

En la jornada de mañana se jugará un decisivo partido de dobles. Una disciplina que ha supuesto el talón de Aquiles de España en las últimas eliminatorias. Este punto de vital importancia se perdió en Rusia, Alemania y Brasil. La responsabilidad de recuperar el dominio español en el dobles recaerá sobre Pablo Carreño y Marc López, que junto a Feliciano forma el dúo conocido como los 'SuperLópez', que vencieron el pasado mes de junio sobre la arcilla de Roland Garros.

Conchita Martínez tiene una gran confianza en el gijonés, que precisamente ha ganado este año su primer título ATP en esta modalidad en la que el jugador forjado en el Grupo Covadonga figura en el puesto 55.

«Pablo lleva un buen año»

La jornada dominical presentará los partidos entre los número uno de cada país. Roberto Bautista chocará con Marius Copil mientras que Feliciano López se enfrentará a Adrián Ungur.

Estos encuentros pueden verse afectados por cambios de última hora, por lo que Pablo Carreño podría disputar algún partido si así lo viese oportuno Conchita Martínez. «Pablo lleva un buen año, ha dado un saltito y me gusta de la manera que está jugando. Seguro que lo veremos en muchas más Copas Davis», comentaba la capitana. Si España consigue superar la eliminatoria aún quedaría un paso para retornar al Grupo Mundial. En septiembre, una vez acabado el US Open, España podría enfrentarse a un equipo eliminado en la primera ronda del Grupo Mundial. Un último obstáculo para volver a la élite del tenis mundial.

POLIDEPORTIVO

El Memorial Carlos del Castillo reúne a los mejores snipes

VELA

:: **R. D.** El XVII Memorial Carlos del Castillo reunirá el fin de semana en la costa gijonesa a los mejores especialistas de la clase snipe. La prueba contará con una flota de 35 embarcaciones, en la que habrá representación de Galicia, País Vasco, Madrid, Canarias y Francia.

Christian Ríos se hace con el Villa de Gijón

AJEDREZ

:: **E. I.** El maestro internacional Cristian Ríos ganó el Villa de Gijón, organizado por el Grupo. Sumó ocho puntos y siete hizo el maestro gijonés Carlos Suárez, que fue segundo. Detrás quedaron Arturo Vidarte, Francisco Olivares (Cuba), Marcelo Pano (Argentina), Julio Boudy (Cuba) y el moscón Alberto Cuevas, con 6 puntos.

Molina: «La afición va a disfrutar en el Palacio»

BALONMANO

El fichaje 'estrella' del Gijón Jovellanos para la nueva temporada llega con «la ilusión de ayudar al equipo, que tiene un buen proyecto»

:: J. L. C.

GIJÓN. Alberto Molina (León, 1993), el llamado a ser jugador referencia en el Gijón Jovellanos, fue presentado ayer de forma oficial. El acto estuvo dirigido por Juan de Alvaro, presidente del club gijonés, que estuvo acompañado por el técnico Sergio Cotel y Chema Fernández, responsable de la Academia Civil, donde se celebró la reunión para dar a conocer el fichaje.

De Alvaro se mostró contento, «porque por fin incorporamos a Mo-

lina después de haberlo intentado varias veces». El dirigente del club rojillo explicó que «un jugador de la categoría de Molina llega a Gijón, porque se va a preparar en la Academia Civil, que vuelve a colaborar con nosotros, para presentarse a las oposiciones de Policía Nacional, además de que es medio asturiano, al tener aquí familia».

Por su parte, Molina se mostró contento por su llegada a la entidad jovellanista. «Acabo fichando después de hablar con el club unos cuantos veranos, pero esta vez ya tocó», afirmó.

Molina, que destaca como central, confía en «ayudar al equipo, que metan los de más goles, pero si también puedo yo, mucho mejor».

Preguntado sobre la posibilidad de que el Gijón Jovellanos pueda clasificarse para la fase de ascenso, el leonés, es prudente y afirma que «como el 'Cholo' Simeone, hay que ir parti-



Alberto Molina, a la izquierda, con Cotel, en el centro, y De Alvaro, ayer en la presentación del nuevo jugador rojillo. :: AURELIO FLÓREZ

do a partido, pero claro que se puede intentar, sobre todo porque no hay equipos como Bidasoa y Valladolid».

En teoría, Molina viene a sustituir a Adrián Fernández, referente jovellanista en su puesto las campañas anteriores, pero el jugador argumenta que «no jugué mucho en Zamora, porque tuve delante en la central como Octavio Magadán, que

me atrevo a decir que estaría entre los cinco o seis mejores de Asobal, pero espero tener protagonismo y aportar bastante al equipo».

Cabe recordar que el nuevo jugador del conjunto gijonés pertenece a una de las mejores generaciones que estuvo con el técnico asturiano Alberto Suárez, junto a Álex Costoya y Álex Dujshebaev, entre otros.